令和元年10月定例教育委員会会議録

令和元年10月定例教育委員会は、9月30日(月)大府市役所5階委員会室1に招集し、次のとおり審議した。

○出席した委員

一番席委員 竹中 万里 二番席委員 冨田 良平 三番席委員 西村 和子

四番席委員 淺井 宣亮 五番席委員 永田 司

○議案説明のため出席した事務局職員

教育長、教育部長、指導主事、学校教育課長、学校教育課学校教育係長、学校教育課学校施設係長、学校教育 課学校教育係主任

○傍聴者

無し

○提案議案

報告事項 1号 小中学校現況報告について

- 2号 バリアフリーコラボレーション 2020 の後援申請について
- 3号 第二回 大府子ども書初め大会の後援申請について
- 4号 2019 年度 星城大学公開講座の後援申請について
- 5号 みんなでプラネタリウムの後援申請について
- 6号 アスペ・エルデの会 発達障がいの理解・啓発セミナー2019 の後援申請について
- 7号 こどもオペラッタ「川の星、キラリ」の後援申請について

開会時間 午後 1 時 30 分

閉会時間 午後 1 時 45 分

発 言 者	要旨	
教育長	ただいまから、10月の定例教育委員会を始めます。 前回の会議録につきましては、先ほど教育長室で御承認をいただきました。ありがとうございました。 続いて教育長報告です。前回が9月6日でしたので、それ以降につきまして御報告いたします。9月10日、大府南中学校の学校訪問があり、淺井委員に御出席いただきました。9月20日には、大府北中学校の学校訪問があり、富田委員に御出席いただきました。両校ともに生徒達が落ちついた環境の中で学習する様子を見ることができたと思います。9月11日、12日と市議会での一般質問があり、学校教育の関係では5名の議員の方々から御質問をいただき、それぞれにお答えいたしました。9月19日から各小中学校の学校予算ヒアリングがスタートしました。教育委員の皆様にも時間をかけて聞いていただいています。引き続きよろしくお願いいたします。9月20日、大府南中学校のスポーツフェスティバルが行われました。その日は、大府北中学校の学校訪問がありましたので、開会式のみ見させていただきましたが、中学生の爽やかな姿を見ることができたように思います。9月26日、教育委員の皆様にも御出席いただき、大府市学校保健会総会を開催し、そのあとの研修会では、あいち小児保健医療総合センター副センター長の山崎先生から、「学校保健における感染症の予防」について、とても有意義なお話をお聞きすることができました。9月28日、北山小学校、東山小学校、神田小学校、共長小学校、吉田小学校と五つの小学校で運動会が行われ、駆け足でしたが、5か所を見させていただきました。いずれの学校でも生き生きとした子どもたちの姿を見ることができました。吉田小学校では、安全に配慮された組み立て体操に胸が熱くなりました。教育委員の皆様にも、御出席いただきありがとうございました。以上です。	
教育長	それでは、本日は、協議事項がございませんので、報告事項に入りたいと思います。 報告事項1号「小中学校現況報告について」事務局よろしくお願いします。	
指導主事	報告事項1号「小中学校現況報告について」報告。	
学校教育課 学校教育係主任	報告事項2号「バリアフリーコラボレーション2020の後援申請について」報告。	
学校教育課 学校教育係主任	報告事項3号「第二回 大府子ども書初め大会の後援申請について」報告。(以下、資料により説明)	
学校教育課 学校教育係主任	報告事項4号「2019年度 星城大学公開講座の後援申請について」報告。(以下、資料より説明)	
学校教育課 学校教育係主任	報告事項5号「みんなでプラネタリウムの後援申請について」報告。(以下、資料により 説明)	
学校教育課 学校教育係主任	報告事項6号「アスペ・エルデの会 発達障がいの理解・啓発セミナー2019の後援申請 について」報告。(以下、資料により説明)	
学校教育課 学校教育係主任	報告事項7号「こどもオペラッタ「川の星、キラリ」の後援申請について」報告。(以下、 資料により説明)	
教育長	ありがとうございました。以上で終わります。	

発 言 者	要旨
	それでは、11月の出席依頼についてお願いします。
学校教育課長	報告

教育長	これをもちまして、令和元年 10 月の定例教育委員会を閉会します。 終了	13時45分
	上記を証明するために署名する。 令和元年 11 月 8 日 書記	
	教 育 長	
	1 番席委員	
	2 番席委員	
	3 番席委員	
	4番席委員	
	5 番席委員	
	2 番席委員	